する多

区労福協

懇

が常

第18回連合中越「労働·教養·文化講座」

長岡地区ライフプランセミナーと一体企画

労福協懇親交流会楽しく盛会に知識深め133名が参加





文

化

講

1 3 イフ 長 題・第2次気づきキ 重 **重債務対策とお金の問133名が参加し「多イフプランセミナーに** で受けた。コンサルタン ペーン」と の主 又長生氏(消 あ会 第一 る連合中越矢島 月 4 催 部者 区労福 日(金) 09挨 題 年拶に 費生 協 18 会 多 問 に ラ 続議長

延滞なしで真面目に支の中には高利を許容したの中には高利を許容した。の問題・気づきキャン 92払延 可 者 を 可処分所得の増加なは約92万人に対し 流続けて お 万人もいると予 今次キャンペ 記れ談・対 相談・対 キャンペーンもいると予測で真面目に支 更に3: 一次 次「お金水済に力点 多 重 L て

Ļ 演がなされた。 事や多重債務者から運動を発展させてい 金庫 もとより 組 を 働 ンペーンを通して、を訴えていく事。キ Pの話し」と題 総合生協かな لح 者 など 高 組合員との関係 延 約 利借換の 滞 う勤労者! 労福協 74 Ø 無 万 が会員 人 気づ に 丰 \mathcal{O} 労 き 講 相 の働は ヤ 対 労

かに 抽長 支 れ、成功裡に講座は終れ、成功裡に講座は終れ、成功裡に講座は入党に行われて、最後は、労力を深めた。最後は、労力を深めた。最後は、労力を深めた。最後は、労力を深めた。最後は、労力を深めた。 した。 合生 局 続く懇親交流 長 長の音頭でスター生協中越支局須田

あなたの借金 今すぐストップ・

宣用途に貸出します。 た。多重債務防 申込みは連合中 イ材ツー -央労 ールが届きました福協から教宣 労組の教 **的止対策** -越迄。

素材ツー

ル

粗末顛

、末を除けば、

いうことになる。

せた。 名も

た。まあ第5区のお許さぬ好成績が

 \mathcal{O} が

お残

長岡市勤労会館2Fフリールーム クリーンキャンペーンについて 他 ※委員会終了後、4役会議開催

連合中越第58回地協委員会

連合中越SJネット委員会

9月25日(金)18:30~

9月17日(木)18:00~ に講座予定 18:30~地協委員会

会場 長岡市勤労会館3F大ホール 議題 第57回地協委員会以降の一般活 動報告と当面する活動の審議他

> 挙 熱

> 終 40

自

• 結

敗、

待感という百

カ

ゼ

見解や無条件

・公明惨敗、
結し、民主

共民

がい

日 し、間

 \mathcal{O}

衆

対

刈して、

度

|保という結果となっ||民・共産が現有勢力

内でも6選

挙

区

言わなくっち

っ

ちゃ ち

かな

なくっち

Ħ

いってほ

l 転

لح

思機

主党を中心と

L う。 をする大

換の

会と

流会が開催された。 する多重債務防止対策と地区養・文化講座」が一体企画と 大ーと第18回を迎える連合中 長岡地区労福協09年度ライ 合中 ライ 2009. 9. 11 として、 連合中越地域協議会 ラ 越 長岡市東蔵王2-2 プラン て、深刻に TEL 0258-24-0515 FAX 0258-24-8930 発行人 矢島 良彦 親刻・セ セ



聴く機会などなく、んなに近くで生演奏 ノ演奏」で開会。こ |十嵐夫妻と金子禎第2部文化講座は んによる五十嵐ファ 「フルートとピ 座 奏 声非を

ミリー

柿川に親しむ会実行委員会のご案内 日時 9月29日(火)18:30~

ながおか市民センター2F 203号 会場

議題 ①行程および担当の再確認

②参加状況の確認

③機材物品の確認 他

好評を戴いているアルビレック 試合観戦「無料招待」9月期、10月期の 取扱いは、新潟国体の関係でアルビ レックス新潟事務局で行わないこ 確認しました。取扱い再開後、機関紙 れんごう中越地協に掲載いたします。

障

題 題し、

事、医型貯留に

が成り立たない弱者対は「どう考えても生活 ●優先されるべき事 が脅かされ続けて

業者対策」など生存権 策」「働きたくてもど 人々への対 策だろう。 いる

りやす に自己・ 社会に 一員でしかないと、人間は地球 一中心の 考えに

●人の考えの多様性を の始まりだ。 これが誤り のがまりだ。 の考えはや 対しても自 がて人 進 1) 己

ていた多くの関係者かが予想される。また、 益者のサッ が予想される。また、る抵抗・すり抜け工作 らの次元の違った苦情 なども起こるだろう。 フ 工 民主党が掲げたマニ には、官僚や既得権ストを実施してい ボ、 陰陽に 項 渡 物の一員物に消え |とって必 が

害虫なんかいなければ 物は消えたほうがい、 人間に かなんかこの世にない をつて必要のない動植 がは消えたほうがい がしていない をつて必要のないがいれば がは消えたほうがい がは消えたほうがい いい、美しくない植物害虫なんかいなければということが言える。 いるとわかることだ環境保全活動を続け 「生物多様性 が重

要 け

の政治が、 「政治は ロの極 論 の否定的 う。 わ け を結び付 ず主体的に生活と政 ったので ることが 結び付けて行動し続主体的に生活と政治 勤労者自身がたえ やっと選 論 が始まるのだ。政策実現のためのではなく、 生き物」 で 重 は 挙 要 なく、 が لح で 終思 あ

自民の比例復活者とも民主党が圧勝

2活者を1

一勝し、

連合中越のメールアドレスは rengo.c@topaz.ocn.ne.jp

| だと言っても少子高齢| ●ダムだ、道路た * | 平 ム 持 な 構 可 をしてみ \dot{O} 続劇 な日 可的 れば、

動の総量も減少して少による適正な経済! シュミレー な日本・世界を構築し、核のない可能な社会システ的な選挙結果が、 きな方 人口減 ショ 済活 な多様! 中心の 様! と勇気

たレベルでの政策論議! 大前提にした、成熟L 大前提にした、成熟L 有権 発 ある実行 想・ ある思考も必 した持続 者が自己 論 議 か利が 可 ら害必議 L を

賃上げ・一時金情報、活動予定・紹介・報告、地域よもやま情報、連合中越のホームページは http://tyuuetu.net/

い球

陥の生

😻 👺 アジア・アフリカ救援米 稲刈りのご案内 🮉 🮉

救援米を送ろう!2009稲刈山、

第4回バケツ稲コンテスト開催!バケツ稲をもって全員集合



お昼には、 おいしい をん計 が出るよ!

おにぎり、お箸、お椀は、各自で用意してね。

とき 9月26日 土曜日 午前9時30分集合 (雨天決行) ところ 長岡市高島町の田んぼ

日 程 9時30分までに受付終了 開会式 稲刈り指導 良く聞いてね 稲刈り開始!

> 稲刈り終了! お疲れさま コンテストとお昼ごはん

13時00分 終了(また春にあいましょう)

参加費 大人100円、子供は無料 その他 汚れても良い服装で来てね(ながぐつ、手袋は各自で)



今年も救援米 稲刈いの時期がやって きました!

今年も、寛仰の代ケツ福コンテストを開催します。

コンテストは、「稲姿」だよ。 春の田植えでバケツ稲を作ったみんな 大集合!!誰が一位になるかな?

家族の年間行事の大事な コマ ちなること間違いなし。 みんなで秋の一日を 楽しもう!



主催:アジア・アフリカ救援米中越地区実行委員会

№0258-24-0515 連合中越地域協議会まで























連合十日町支部だより

☆議員との懇談会を開催☆



連合十日町支部では、7月3日(金)にサンクロス十日町におきまして2009年度第1回議員懇談会を開催いたしました。

議員側からは、連合協力議員として十日町市議会議員3名、津南町議会議員2名の計5名が出席し、連合十日町支部からは駒形支部長ほか9名が出席いたしました。

懇談の内容としては、地域の大きな問題となっている 県立十日町病院の改築に伴う運営形態や、他の公立病院 との連携に関する意見交換に大半の時間が割かれまし た。

また、新十日町市長との懇談会を実施したいことや、 協同労働の協同組合法(仮称)の制定およびライフサポートセンターへの協力について、連合から議員側に要 請いたしました。

懇談会の後に懇親会を行い、今後のお互いの意思疎通 を確認しました。

連合南魚沼支部だより

☆支部ボーリング大会を開催☆



7月23日、南魚沼市サウンドボールで30人が参加し大会を開催しました。

今年の夏は、あまり暑くなりませんでしたが、各 チームがものすごい熱気でボーリング大会に望み、 爽快な汗を流しました。マイシューズ、マイボール を持参し大会に参加者する人もおり大変盛り上が り、組合員の親睦をはかることができました。

また、9月16日にも労金共済のボーリング大会を 開催する予定です。県大会の予選も兼ねていますの で職場の仲間を誘い、皆さんの参加をお待ちしてい ます。